



Con sus mejores recuerdos y un docu-reality

## Isabel Preysler ya prepara su Navidad

EQUIPO SOCIEDAD

**S**e aproxima la Navidad y varias *celebrities* están abriendo las puertas de sus casas para mostrar cómo vivirán esta fecha en familia, junto a sus tradiciones y sus mejores recuerdos. Isabel Preysler (72), la socialité española, ex del cantante Julio Iglesias, el marqués de Griñón, el político y economista Miguel Boyer y Mario Vargas Llosa, ha sido una de las primeras de este año y junto a Disney+ grabó un docu-reality de dos episodios de 45 minutos cada uno. Llamado "Isabel Preysler: Mi Navidad", la producción se estrenó esta semana y se la puede ver decorando su lujosa mansión en Puerta de Hierro —aun-

que el 24 de diciembre lo debiera pasar en Miami— o compartiendo recuerdos de las navidades pasadas de todos sus hijos, Chabeli, Julio José y Enrique Iglesias; Tamara Falco y Ana Boyer.

El programa se presentó este lunes en el Hotel Mandarin Oriental Ritz y en esa oportunidad Isabel, también conocida como la reina de corazones o del papel *couché* (por su constante aparición en revistas), reafirmó sus deseos para este 2024: "Seguir teniendo ilusión, que ya la tengo; seguir teniendo paz, que ya la tengo. Y deseo poder disfrutar de lo más importante que tengo en la vida: mi familia, mis hijos y mis nietos, que son con lo que más disfruto y con lo que más me divierto".



**1. Hace poco menos** de un año contactaron a Isabel para proponerle este proyecto de Navidad por parte de Disney+, que según ella misma le habría chocado en un principio, pero que después de pensarlo se preguntó: "¿Por qué no?".

Cabe recordar que ella también participó en el programa "Mask Singer: Adivina quién canta". Allí apareció disfrazada de gatita cantando "Waterloo" de ABBA. También estuvo en la gala final de Master Chef Celebrity junto a su hija Tamara Falco.



**2. Varios son los recuerdos** que están en el docu-reality "Isabel Preysler: Mi Navidad", en ellos, por ejemplo, hay fotos y videos no conocidos con sus hijos Chabeli, Enrique, Julio José, Tamara y Ana.

## Los tiempos con Miguel Boyer



**3. Quien fuera ministro de Economía**, Hacienda y Comercio, entre 1982 y 1985, durante el primer gobierno de Felipe González, Miguel Boyer, el tercer

marido de Isabel, también aparece en algunos de los videos del docu-reality. De él recuerda: "Era un disfrutón. Disfrutaba mucho de la Navidad, le encantaba. Preparaba los regalos para los niños y siempre les metía un sobre con algo de dinero en cada uno de sus calcetines".

**4. Con Tamara**, su hija con Carlos Falco, marqués de Griñón, en Miami celebrando la Navidad hace un par de años, tal como lo hará ahora junto a sus hijos y nietos.

Tamara, quien heredó de su padre el título de marquesa de Griñón, se casó este 2023 con Iñigo Onieva. Un compromiso que tuvo a la prensa rosa al pendiente de cada detalle, ya que en un minuto el matrimonio estuvo a



## A un año de la ruptura con el Nobel

**5. El 28 de diciembre** del año pasado se supo que Isabel había terminado su relación con el premio Nobel de Literatura peruano Mario Vargas Llosa (87). La pareja tuvo una relación de ocho años. Las razones habrían sido por discrepancias en sus estilos de vida y falta de proyectos en común. En la primera imagen para su portada en *HOLA!* tras la ruptura amorosa y en la segunda, en la recepción ofrecida por los reyes de España, Felipe VI y Letizia, en 2019, al entonces Presidente del Perú, Martín Vizcarra (quien ha sido acusado de presuntas coimas), y su esposa, Maribel Díaz. Al Nobel, en el último tiempo se le ha visto junto a su señora de toda la vida, Patricia Llosa, al punto que en octubre pasado le dedicó su obra más reciente: "Le dedico mi silencio".



AFP